

#BADEN-WÜRTTEMBERG 21. Juni 2016

BSW-Dialogtag in Karlsruhe

Im Rahmen eines BSW-Dialogtages im Hause des Bundeseisenbahnvermögens/Eisenbahn-Bundesamtes Karlsruhe war auch die EVG mit einem Infostand vertreten. Interessierte Mitarbeiter beider Dienststellen konnten über die EVG-Leistungen für die Behörden informieren. Die EVG-Dienststellengruppe hat diesen Dialog-Tag finanziell unterstützt.

Im Rahmen eines BSW-Dialogtages im Hause des Bundeseisenbahnvermögens/Eisenbahn-Bundesamtes Karlsruhe war auch die EVG mit einem Infostand vertreten. Interessierte Mitarbeiter beider Dienststellen konnten über die EVG-Leistungen für die Behörden informieren. Die EVG-Dienststellengruppe hat diesen Dialog-Tag finanziell unterstützt.